Medio	La Tercera
Fecha	6-12-2014
Mención	Resultados del Simce, carta al director firmada entre otros por el Presidente de la FEUAH.

Resultados del Simce

Señor director:

Nuestro movimiento ha defendido que la educación no debe ser entendida como una mercancía, sino como un derecho social. En ese sentido, los instrumentos para medir la educación no pueden ser los de mercado, sino los de principios democráticos como la inclusión y la responsabilidad colectiva.

El Simce es uno de aquellos instrumentos que no buscan sólo medir y entregar información, como ingenuamente se quiere hacer creer, sino precisamente también construir el mercado educativo, al crear incentivos para la competencia entre establecimientos. En una sociedad democrática los instrumentos que constituyen el sistema educacional debiesen contribuir a la colaboración.

Evitar que pruebas estandarizadas como el Simce se utilicen para generar criterios de discriminación entre colegios va en la dirección correcta, para entender la la educación como un derecho y no una mercancía.

Siendo este espíritu el mismo que dice inspirar al gobierno, es inexplicable que habiéndose creado las condiciones en la ley de presupuesto para tomar una medida de estas características, el Mineduc decida no utilizarla, contraviniendo la opinión del movimiento estudiantil, de expertos y organizaciones sociales como Alto al Simce, premios nacionales de educación y de la propia Agencia de Calidad de la Educación. ¿Qué excusa existe? No lo impide ni la Constitución, la ley o los tribunales, es sólo un tema de voluntad.

Valentina Saavedra

Presidenta Fech

Bayron Velásquez

Presidente Feuach Valdivia

José Martínez

Presidente Feuah

Jorge Rauld

Presidente Fepucy

Cristián Romero

Presidente Feunap

Juan Manuel Armayor

Presidente Feua

Octavio Abello

Presidente Feucsc

Nataly Campusano

Presidenta Feunab Viña

Verardo Rojas

Presidente Feuda

Isaías Contreras

Presidente Feusam Stgo

Diego Martínez

Presidente electo Feust Santiago

Fernada Gallardo

Presidenta electa Feul Puerto Montt

Cristián Moncada

Presidente electo Feucn Coquimbo

Nicolás Fernández

Presidente electo Feudp